



Iglesia del Carmen
Lamina nº 28

El año 1910 está lleno de significados en la historia de la Colonia.

En febrero los vecinos de esa zona fundan la asociación "Victoria" y meses más tarde, el 6 de agosto, la Corporación Municipal acuerda que "el Barrio de la Estación se denominará Entidad Barrio de la Estación de Ferrocarril", cumpliéndose ahora así su primer centenario.

Pero además, y dentro de su proceso de crecimiento, se construye la iglesia del Carmen, por lo que también en 2010 celebramos su primer centenario. Pero no será hasta dos años más tarde cuando, por primera vez, el 16 de julio, se celebran las fiestas en honor a Nuestra Señora del Carmen, celebración que con el tiempo pasará a convertirse en la patrona de la Colonia. A principios de la década de los sesenta, la pequeña iglesia, fue remodelada gracias a las aportaciones realizadas por los vecinos, ampliándose su capacidad.